
Gremium: Betriebsausschuss Umweltbetrieb
An den Vorsitzenden

Herrn Werner Thole,

03.20221

Zur Sitzung des Betriebsausschusses Umweltbetrieb am 15.03.2022 
stellen wir folgende Anfrage:

In der Sitzung vom 7.9.2021 wurde eine umfangreiche 
Informationsvorlage Drucksache 2162/2020-2025 zum Zustand der 
Kläranlagen in Bielefeld vorgestellt. Hier wurde in Aussicht 
gestellt, dass der Zustand der Kläranlagen und die Zusammensetzung
des Klärschlamms untersucht werden soll. 

In der verangenen Sitzung am am 22.02.2022 wurde in der Drucksache
3364/2020-2025 Ingenieurdienstleistungen für über 1 Millionen Euro
vergeben. Zitat: „Bei diesem Auftrag werden Planungsleistungen 
beauftragt, die die Ergebnisse einer vorangegangenen Studie für 
die gesamte zentrale Schlammbehandlung beinhalten.“ 

Stehen diese Aktivitäten in einem Zusammenhang und wenn ja in 
welchem?

Mit solidarischen Grüßen

Heike Wulf
der Sache kundige Bürgerin                   
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